



Independent observer
of the Global Fund

Semaine mondiale d'action du 7 au 11 mars

Veillez noter qu'à travers le monde, du 7 au 11 mars, la société civile se rassemble pour célébrer [la Semaine mondiale d'action](#). Elle est co-organisée par la [Société civile pour l'élimination du paludisme \(CS4ME\)](#), le [Réseau des avocats du Fonds mondial \(GFAN\)](#), le [GFAN Afrique](#) et le [GFAN Asie-Pacifique \(GFAN AP\)](#), et fait suite à la campagne #LoveMoreGiveMore menée avec les partenaires lors de la sixième reconstitution des ressources en 2019.

Le [dossier d'investissement pour la septième reconstitution des ressources](#) a été publié lors de la réunion préparatoire. Le dossier d'investissement complet est disponible en anglais, et le résumé en néerlandais, anglais, espagnol et français.

Le septième dossier d'investissement pour la reconstitution des stocks nous demande d'atteindre l'objectif d'au moins 18 milliards de dollars :

- Aidez le monde à se remettre sur la bonne voie pour mettre fin aux épidémies de sida, de tuberculose et de paludisme et sauver 20 millions de vies entre 2024 et 2026.
- Réduire le nombre de décès dus à ces trois maladies à 950 000 en 2026, contre 25 millions en 2020.
- Éviter plus de 450 millions d'infections en réduisant le taux d'incidence de 58 % pour les trois maladies d'ici 2026.

Cependant, l'objectif minimum de 18 milliards de dollars US n'est pas suffisant ! Le rapport du GFAN "[Fully Fund the Global Fund : Get Back on Track to End AIDS, TB and Malaria in a COVID World](#)" appelle à 28,5 milliards de dollars pour combler les lacunes et revenir sur la bonne voie pour la période 2023-2025. Suite au lancement du dossier d'investissement, le GFAN et ses partenaires ont publié une [déclaration](#) en réaction qui appelle tous les donateurs à combler le manque de ressources et à soutenir le Fonds mondial avec au moins 24 milliards de dollars pour lutter contre les trois maladies pour la septième reconstitution

des ressources, soit 6 milliards de dollars de plus que le besoin de financement minimum exprimé dans le dossier d'investissement.

Le fait est que, selon le GFAN, nous avons besoin de plus d'investissements, de plus de collaboration, de plus d'engagement et de plus de volonté politique si nous voulons atteindre nos objectifs : mettre fin aux trois maladies en tant qu'épidémies d'ici 2030 pour atteindre les objectifs de développement durable (ODD). La campagne [In Extraordinary Times... The Power of More](#), développée par le Global Fund Advocates Network Asia-Pacific (GFAN AP), concentre les voix et les intérêts des communautés et de la société civile dans le partenariat du Fonds mondial. Nous faisons pression pour que le Fonds mondial soit doté de toutes les ressources nécessaires, aux côtés de toutes les parties prenantes, pour #FightForWhatCounts alors que #TheBeatContinues.

La prochaine Semaine mondiale d'action est une occasion unique pour les communautés et les partenaires de la société civile de montrer leur soutien uni au Fonds mondial, qui a sauvé 44 millions de vies, et de démontrer que nous sommes vraiment #BetterTogether avec le #PowerOfMore.

Les communautés et les partenaires de la société civile s'adressent aux ambassades et aux hauts-commissariats des pays donateurs du Fonds mondial pour les remercier de leurs contributions au Fonds mondial jusqu'à présent – qui a sauvé plus de 44 millions de vies – et pour les appeler à augmenter leurs promesses de dons pour atteindre l'objectif de la septième reconstitution du Fonds mondial, à savoir au moins 18 milliards de dollars pour sauver 20 millions de vies.

Cette Semaine mondiale d'action espère mobiliser les communautés et la société civile de manière collective pour :

- Créer une dynamique autour de la septième reconstitution des ressources du Fonds mondial aux niveaux national, régional et mondial en rassemblant les communautés et la société civile pour qu'elles s'unissent collectivement par l'action.
- Sensibiliser, par le biais des canaux diplomatiques des ambassades des donateurs, au Fonds mondial pour la septième reconstitution des ressources en utilisant les messages clés du dossier d'investissement présenté lors de la réunion préparatoire.
- Établir et/ou renforcer les partenariats au niveau national, y compris avec les ambassades des donateurs.

Le site web présente une carte et des drapeaux interactifs : les lecteurs peuvent cliquer sur les icônes de la carte ou sur les drapeaux pour en savoir plus sur les efforts déployés par les collègues dans différents pays pendant la Semaine mondiale d'action.

En outre, plusieurs ressources et matériels sont disponibles pour les communautés et les partenaires de la société civile pour la septième reconstitution des ressources du Fonds mondial. Il s'agit de guides et de boîtes à outils, d'un pack d'autocollants pour la communication sociale, de graphiques, de rapports et de documents, de vidéos, de déclarations et de communiqués de presse. Il existe un guide très détaillé avec des suggestions d'activités et des exemples. Vous pouvez télécharger tout ou partie de ces documents [ici](#).

Les participants sont invités à partager leurs activités avec le GFAN qui les compilera et les présentera sur le site web après l'événement, comme cela a été fait pour la campagne #LoveMoreGiveMore.

[Read More](#)
